
令和6年度　第２回　滋賀労働局　公共調達監視委員会　議事概要

開催日及び場所 令和7年２月17日（月）　ＷＥＢ開催

委員（敬称略）

委 員 長

委 員

委 員

坂 田 雅 夫

齊 藤 秀 樹

堀 田 直 美

審査対象期間 令和６年７月１日から令和６年１２月３１日の期間における契約締結分

公共工事 （競争入札）： ３ 件 （下記公工入札１、２、3）

公共工事 （随意契約）： ０ 件

物品・役務等 （競争入札）： ９ 件

物品・役務等 （随意契約）： ４ 件 （下記物役随契１～４）

審議案件 16件

報告案件 ０件

委員からの意見・質問

に対する回答等

特記事項

予定価格と契約金額に開きがある。どういった理由

が考えられるのか。また、今後は仕様等の変更は考

えられるのか。

契約金額が安いと、きちんと清掃してもらえない可能性はあ

る。そのため、清掃の立ち合い時に仕様どおりに清掃がなされ

ているかどうかこまめなチェックを行い、再清掃を指示するこ

とで対応した。予定価格と契約金額との差が大きい場合は仕様

や予定価格には問題ないと考えているので、今後も各部署に清

掃後の検査の徹底をさせたい。

意見・質問 回答

什器はどののようなものが必要であったのか。 書類の置き場及び会議でも使用することをイメージして棚や

テーブル、ウェブ会議セット等を調達している。業務の集中化

という目的で新たな拠点を新設して、什器類及びテレビ会議を

見据えたウェブカメラ等を購入した。

物役入札７　雇用調整助成金事務処理センター移転に伴う什器類等の購入

意見・質問 回答

公工入札１　東近江公共職業安定所車庫等改修工事、公工入札３　大津公共職業安定所高島出張所男女トイレ洋

式化工事

意見・質問 回答

物役入札５　令和６年度　滋賀労働局における特別清掃業務委託

当初、予定価格が各応札金額を上回っており、不落

札になっているのは、予定価格に原材料高、人件費

高が反映していないのではないのか。

ともに過去の業者からの参考見積にて予定価格を作成している

ため、原材料高、人件費高を反映できていなかったかもしれな

い。しかしながら、公工入札１についてはわずかに応札額が上

回っていたため、２回目で落札となった。公工入札３について

は３回目の入札で落札となったが、２回目の入札額に物価上昇

等が加味されている前提で、各応札者の応札金額の平均額をも

とに予定価格を修正して落札となったものである。

回答意見・質問

抽出案件
（下記物役入札１～９）

意見・質問なし。

滋賀大学経済学部教授

公認会計士

弁護士

下記のとおり

特になし

公工入札２　物役入札１，２，３，４，６，８，９　物役随契１，２，３，４

※「報告案件」とは、滋賀労働局公共調達審査会で審議された案件について

報告を受けたもの。

16件

その他

意見・質問 回答

暴力団排除や障害者雇用を入札参加要件としている

のは工事のみなのか。

物役入札においても、入札説明書や契約書には暴力団排

除や障害者雇用を盛り込んでいる。調書に記載が漏れて

いたもので、今後調書には記載することとする。


